
COMUNICATO STAMPA AZIENDA SPECIALE CONSORTILE PER I SERVIZI ALLE PERSONE “ASC B02” 

IL 25 SETTEMBRE 2019 E’ UNA DATA CHE SEGNA UNA SVOLTA FONDAMENTALE NELLA GESTIONE DEI SERVIZI 

SOCIOSANITARI DEL NOSTRO TERRITORIO. DOPO MESI DI CONFRONTI, DIBATTITI, A VOLTE, ANCHE ACCESI, 

E’  PREVALSO  IL  SENSO  DI  RESPONSABILITÀ.  I  DICIANNOVE  SINDACI  CHE  COSTITUIVANO  L’AMBITO  B02 

HANNO CONCLUSO OGGI IL PERCORSO DI COSTITUZIONE DELLA PRIMA AZIENDA CONSORTILE DEI SERVIZI 

ALLA PERSONA DELLA PROVINCIA DI BENEVENTO.  LE PERPLESSITÀ INIZIALI, LEGATE SOPRATTUTTO AD UNA 

STRADA  PERCORSA  DA  POCHI,  HANNO  DATO  VITA  AD  UN  LUNGO  DIBATTITO  CHE  HA  PORTATO  ALLA 

CERTEZZA FINALE DI CREARE UN SISTEMA DI WELFARE STABILE VOLTO A RISPONDERE ALLE ESIGENZE DELLE 

CLASSI PIÙ DEBOLI DELLA SOCIETÀ, SENZA CHE IL COLORE POLITICO INFLUENZASSE LE VARIE SCELTE. 

IN  PRESENZA  DEL  NOTAIO  DR.  AMBROGIO  ROMANO,  SI  E’  PROCEDUTO  ALLA  SOTTOSCRIZIONE  DELLO 

STATUTO E DELL’ATTO COSTITUTIVO E A SEGUIRE SI E’ SVOLTA LA PRIMA ASSEMBLEA DEI SINDACI CHE HA 

PORTATO ALL’ELEZIONE DEGLI ORGANI DELL’AZIENDA SPECIALE CONSORTILE PER LA GESTIONE DEI SERVIZI 

ALLA PERSONA “A.S.C. B02”. 

ALL’UNANIMITA’ SONO STATI ELETTI: 

PRESIDENTE ASSEMBLEA DEI SINDACI    DOMENICO VESSICHELLI SINDACO DI PADULI 

VICE PRESIDENTE ASSEMBLEA DEI SINDACI  GIUSEPPE TOMMASELLI SINDACO DI FOGLIANISE 

PRESIDENTE C.D.A.        ALESSIA ACCETTOLA ASS. SAN GIORGIO DEL SANNIO 

VICE PRESIDENTE C.D.A.       PIETRO DE IESO ASS. PAGO VEIANO 

COMPONENTI C.D.A.        SILVIA ROSATO ASS. APICE  

            PIETRO DE IESO ASS. PAGO VEIANO 

            MARIA PANICO ASS. SAN NICOLA MANFREDI 

            PAOLO VESCE CONS.  DELEGATO CALVI 

            FRANCESCO MATARAZZO CONS.  DELEGATO VITULANO 

            COSIMINA CARUSO ASS. CASTELPOTO 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE. DOTT.SSA ALESSIA ACCETTOLA HA DICHIARATO: 

     

“E’ DOVEROSO DA  PARTE MIA RINGRAZIARE  TUTTI  I  SINDACI  PER  LA  FIDUCIA RIPOSTA  ED  IN  PRIMIS  IL 

SINDACO ON. PROF. MARIO PEPE CHE DAL PRIMO GIORNO HA CREDUTO FORTEMENTE IN QUESTA SFIDA. 

NONOSTANTE IL TERRITORIO NON SIA GEOGRAFICAMENTE OMOGENEO ABBIAMO CONDIVISO L’OBIETTIVO 

COMUNE  DI  GARANTIRE  UNA  MIGLIORE  ORGANIZZAZIONE  DEI  SERVIZI  SULL’INTERO  TERRITORIO  A 

BENEFICIO DI UN MAGGIOR NUMERO DI CITTADINI ED ASSICURARE, SIN DA SUBITO, UNA CONDIZIONE DI 

STABILITA’ LAVORATIVA ALLE OPERATRICI CHE DA ANNI COLLABORANO CON L’AMBITO B2. A TUTTE LORO 

VA  IL MIO PERSONALE RINGRAZIAMENTO PER LA COLLABORAZIONE LEALE E COSTANTE NONOSTANTE LA 

PRECARIETA’ LAVORATIVA.  

FONDAMENTALE,  IN  QUESTO  LUNGO  PERIODO,  E’  STATO  IL  SUPPORTO  DELLA  DOTT.SSA  NICOLINA 

COLUMBRO SEGRETARIO GENERALE DEL COMUNE DI SAN GIORGIO DEL SANNIO, ALLA QUALE VA TUTTA LA 

MIA STIMA ED UN PARTICOLARE RINGRAZIAMENTO.  



NON POSSO CHE ESSERE ORGOGLIOSA DI RAPPRESENTARE SINDACI CHE AL PRIMO POSTO HANNO MESSO I 

LORO  CITTADINI  ED  IL  LORO  TERRITORIO.  RINGRAZIO  INOLTRE  LA  REGIONE  CAMPANIA  E  L’ASSESSORE 

FORTINI, CHE HANNO CONTRIBUITO A RENDERE ANCORA PIU’ COMPATTO IL NOSTRO TERRITORIO.  

AUGURO AI COLLEGHI DEL C.D.A. E A TUTTI ISINDACI UN LAVORO SERENO E PROFICUO” 


